

Vorlage Nr. 22-O-26-0016

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 8. März 2022

Verhindern von Geisterradlern (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden an der Hochheimer Straße und an der Kostheimer Landstraße Warnschilder mit "Vorsicht Geisterradler" anbringen zu lassen. Leider ist die Straßenverkehrsordnung nicht bei allen Bürgern so präsent. So kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen, wenn Verkehrsteilnehmer nicht die vorgesehene Richtung verwenden. Der Ortsbeirat hofft, dass durch das Anbringen der Warnschilder diese so erinnert werden. In anderen Städten hat diese Maßnahme zu großen Erfolgen geführt und zur Verkehrssicherheit beigetragen.

Beschluss Nr. 0031

Der Antrag der CDU-Fraktion wird abgelehnt.

-

Verteiler:

100900 z. d. A.

Lauer Ortsvorsteher